

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmertum

Teamplayer in der Versicherungswelt

Alfred Trey, Versicherungsagentur Trey & Partner

Auf Büroarbeit könnte Alfred Trey verzichten, lieber ist er draußen bei seinen Kunden im Einsatz. Mir war immer klar, dass ich mich einmal selbstständig machen würde. Zuerst habe ich gedacht, es würde mich eher in den Bereich Technik ziehen, aber dann habe ich mich für die Versicherungswirtschaft entschieden. Ich bin gerne draußen bei meinen Kunden im Einsatz, höre den Menschen zu und finde gemeinsam mit ihnen Lösungen. Je länger man diese Arbeit macht, desto besser kennt man die Sorgen und Themen der Kunden. Etwa die Hälfte unserer Kunden sind Privatpersonen, die andere Hälfte sind Unternehmer. Im gewerblichen Bereich haben wir uns auf Versicherungslösungen für Klein- und Kleinstbetriebe spezialisiert. Denn gerade für kleinere Unternehmen ist es besonders wichtig, einen kompetenten Ansprechpartner zu haben.

"Ich arbeite gerne im Team. Es hat viele Vorteile, wenn man zusammenarbeitet. Jeder profitiert davon."

Ich habe einerseits drei Mitarbeiter, andererseits auch eine Bürogemeinschaft mit drei weiteren Kollegen hier in Villach. Ich arbeite gerne im Team. Es hat viele Vorteile, wenn man

zusammenarbeitet. Jeder profitiert davon. Worauf ich bei meiner Arbeit verzichten könnte, ist der Papierkram. Die Bürokratie in der Versicherungsbranche ist enorm. Wofür man früher zwei Seiten ausfüllen musste, dafür braucht man heute das 20-fache an Zetteln. Mein Herz schlägt jedenfalls für den Außendienst: Am liebsten bin ich draußen bei den Menschen. www.trey-partner.at

Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)